

Saint-Germain-de-la-Coudre



Alexia Germont, secrétaire générale de Génération Citoyens et Jean-Marie Cavada.

Le premier espace citoyen inauguré

Le jeune mouvement politique Génération Citoyens, créé en août 2015, présidé par le député européen et non moins connu journaliste Jean-Marie Cavada, créait l'événement jeudi soir, dans la commune.

L'équipe locale du mouvement menée par Alexia Germont, secrétaire générale de Génération Citoyens, ouvrait la toute première antenne du mouvement en France, au 4, rue de la Coudre, en présence de Jean-Marie Cavada, de sympathisants, élus..., locaux, régionaux, parisiens... Le petit village du Perche de 850 âmes est désormais au cœur de la vie politique, avec l'ouverture

de cette antenne du mouvement (et pas un parti politique) qui se veut « collaboratif, régional. La politique doit venir de la base », « éthique et humaniste ». « L'ouverture ici est symbolique car nous sommes persuadés que les changements ne viendront pas de Paris, mais des régions », note Alexia Germont.

Des grandes ambitions

« Notre objectif : prendre en main la politique de ce pays, avec des gens qui travaillent, déterminés à s'engager. Des gens qui mettent en forme un programme de rupture et d'espérance », continue Jean-Marie Cavada, avant d'animer une réunion publique devant plus de 200 personnes. Le

mouvement centriste, veut repolitiser le premier parti de France, celui des abstentionnistes. Des grandes ambitions, et surtout un mouvement qui compte présenter ses premiers candidats lors des prochaines législatives.

En pratique, l'Espace Génération Citoyens sera ouvert tous les samedis, à partir de 18 heures, à l'occasion de rencontres-témoignages des citoyens sur des thèmes comme l'agriculture, l'école, la formation professionnelle, l'emploi, la sécurité... Tous les dimanches, de 10 heures à 13 heures, Alexia Germont sera présente avec l'équipe locale, pour échanger librement.